

子どもの幸せと家庭教育

横浜市会議員 伏見ゆきえ

任期半ばを過ぎ、初心その親御さんへの支援がに立ち戻って改めて「子 挙げられます。どもたちに、幸せな未来 現在、子どもを取り巻くを描いて欲しい」という問題は、世間を騒がせ

ことを強く思いました。ている虐待や育児放棄だ子どもたちが安心でき けではありません。日々る社会、安心と健康が感のお風呂に入る、3食食じられる環境をしつかりべる、あと細かなことでと整えていきます。その すが箸の使い方などの、ために、いま最も必要な 生活習慣そのものが身にこととして、子どもたち ついていない子どもたちへの支援だけではなく、 が増えていきます。不衛生



伏見ゆきえ

1968年川崎生まれ横浜育ち、私立橘女子高卒業後、歯科医院、ヤルトレディーなどを経て2015年に横浜市会議員初当選。現在2期目。連絡事務所 / 〒244-0816 戸塚区上倉田町390-1表ビル1-B ☎045・443・5757 / ☎045・443・5671 / Facebookで日々の活動更新中!

で偏った食生活のなかでの成長は、その次の世代にもつながらる危険性を感じます。だからこそ私は市に、「子どもへの支援とあわせ、その親に向けた食生活の在り方や、子どもの健康のための知識などを学ぶ場を整える必要がある」ことを声を大にして言いたいと思います。

近隣住民の皆さまには道を迂回していただくなど、多大なご不便をおかけしています。開通は2025年度を予定しておりますが、その時には生活道路はおおむね元通りになる予定ですので、どうぞご安心ください。

日常の小さなことから、みんなが笑顔でいられるそんな市政を目指して取り組んでいきます。

この延長工事は、シールドマシンを使ったトンネルの掘削と、NATM(ナトム)工法という掘削を同時に行なっています。また、コンクリートで、地山の安定を図り、地山のアーチ効果を利用してトンネルにかかる負荷を軽減する配慮もされています。

ました。

横浜環状南線の工事順調に進む

先日、金沢区の釜利谷ジャンクションから戸塚区の国道1号吹上交差点までつながる「横浜環状南線」(よこかんみなみ)の工事の視察に訪れ